
Protokoll der Bezirksversammlung „Küste“ vom 02.11.2024

1. Anwesend waren 17 Teilnehmer aus 11 Vereinen. 3 Vereine hatten sich aus Termin-
gründen bzw. krankheitsbedingt abgemeldet.

2. Die Tagesordnung wurde wie vorgesehen verabschiedet.

3. Bettina Schewe wurde ohne GegenkandidatIn per Akklamation wiedergewählt.

4. Zu den geplanten Regelungen zu Spielgemeinschaften gab es keine Änderungswün-
sche.
Hinweis: Es wird ein auf Spielgemeinschaften angepasstes Meldeformular für den Liga-
Spielbetrieb geben. Vorab kann sich eine Spielgemeinschaft auch formlos beim NPV-
Liga-Beauftragten anmelden.

5. Für die Ligastruktur wurden die folgenden Grundsätze beschlossen:
Die BOL bleibt möglichst stabil mit mindestens 8 Teams.
Größere Differenzen in der Größe der Bezirkstaffeln werden durch Wechsel ei-
nes oder mehrerer Vereine von einem Bezirk zum anderen ausgeglichen.
Die Vereine, die ggf. wechseln sollen, werden nach regionalen Kriterien ausge-
wählt.
Alle Teams eines Vereins sollen in einer Staffel spielen.
In der BL sollen maximal 9 Teams spielen; ansonsten gibt es eine dritte Staffel.
Die jeweiligen Meister BL-Staffeln steigen in die BOL auf. Damit steigen bei zwei
BL-Staffeln zwei, bei drei BL-Staffeln drei Teams aus der BOL ab.

1. Die Spielpläne sollen bis zum 15.02.2024 an die Vereinsvertreter verschickt werden.
Bis zum 24.02.2024 erteilen die Vereine ihre Zustimmung per Mail.
Bis zum 01.03.2024 werden die Spielpläne an die TeamführerInnen verteilt.
Damit wird Anfang 2024 voraussichtlich keine weitere Bezirksversammlung stattfinden.

2. Ligaspieltage: Siehe NPV-Terminkalender. Der 23. Juni 2024 ist im Bezirk „Küste“ kein
Spieltag.

3. Die Staffelleitung für die BL Nordwest übernimmt Rainer Harms. Die beiden anderen
Staffelleiter werden noch gesucht.

4. Seitens der Bezirksversammlung gibt es zum Stand der Diskussion zu zukünftigen Lan-
desmeisterschaften keine eigenen Beiträge. Die bisher geplanten Änderungen wurden
gutgeheißen.

5. Der Bezirk „Küste“ empfängt gerne wieder Gäste aus dem Bezirk „Weser-Ems-Süd“,
wenn dort die Teilnehmerzahl zu gering ist. In der Regel sollte jeder Bezirk sein eige-
nes Vorturnier veranstalten.
Es gibt wegen der Entfernung keine Bereitschaft, an einem Vorturnier im Bezirk „We-
ser-Ems-Süd“ teilzunehmen.

6. Der PC Emden würde die Landesmeisterschaft Doublette Mixte ausrichten, wenn sich
nicht noch ein anderer Verein findet und der Vereinsvorstand zustimmt.

7. Vorturniere übernehmen bisher die Oldenbouler, Brinkum und der PC Varel, zwei weite-



re Ausrichter werden noch gesucht. Wer welches Vorturnier übernimmt wird später ent-
schieden.

8. Tendenziell sprachen sich alle Vereine dafür aus, aktiv auf ein Alkohol- und Rauchver-
bot während des Spielbetriebs in Vorturnieren und Landesmeisterschaften hinzuwirken.

Gründe dafür sind eine Vorbildfunktion gegenüber jugendlichen TeilnehmerInnen, die
Doping-Funktion geringer Alkoholmengen sowie die Möglichkeit von gefährlichem bei
großen Alkoholmengen.

Michael Franz-Wielstra wird einen Antrag zur nächsten oMV formulieren, der den NPV
zum Handeln auffordert.


